

Das Tagebuch von mArtin...



13. September 2018 19:50 Uhr

Es ist auch ein Teil von (m)einem kleinen Ritual. Nachdem ich am Gipfel angekommen bin, das Gipfelfoto sowie die Energie-Übungen gemacht habe, setze ich mich auf einen Baumstumpf und werfe drei Stöckchen so in den Boden, dass sie stecken bleiben - was natürlich nicht immer gelingt. Wenn es allerdings so gelingt, wie gestern Abend, dann ist dies ein Anlass zur Freude.

Und wenn es so gelingt, wie heute Abend, dann muss es schon ein ganz besonderer Tag sein...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

14. 09. 2018 - 08:40 Uhr

fxn

wie oft hast du geworfen ?

14. 09. 2018 - 09:01 Uhr

mArtin

Es gilt immer nur der 1. Versuch...